

LO MEJOR DE SUIZA MT-15554

Desde:

\$2,955.00 USD + \$0.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	7	Viernes (Consultar Salidas)	31-12-2025

DESTINOS: ZURICH - LUCERNA - NO ENCONTRADO - BERNABE - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO

ENCONTRADO - NO ENCONTRADO

Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

Día 01 México - Zúrich

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo transatlántico con destino a Zúrich. Noche a bordo.

Día 02 Zúrich

Llegada a Zúrich y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 03 Zúrich - Cataratas Del Rin - Selva Negra - Titisee - Zúrich

Desayuno. Realizaremos una excursión en la que disfrutaremos de la naturaleza conociendo, en primer lugar, las cataratas del Rin, con tiempo libre para contemplar su espectacular caída y a continuación nos dirigiremos hacia la Selva Negra alemana, lugar de frondosos bosques, fértiles valles, hermosas poblaciones y lagos maravillosos. En nuestro recorrido llegaremos hasta Titisee, donde además del almuerzo, disfrutaremos de la belleza de su lago de su mismo nombre, que junto con las zonas boscosas que lo rodean, hoy en día es la estación turística más importante de la región. Regresaremos a Zúrich, donde haremos una visita panorámica en la que conoceremos lo más característico de esta ciudad, destacando la Bahnhofstrasse, la colina Lindenhof, las orillas del río Limmat con el viejo barrio de marineros y pescadores "Schipfe", las antiguas casas gremiales, el lago y el puente más antiguo de Zúrich, "Rathaus-Brücke", donde se encuentra el Ayuntamiento. Cena y alojamiento.

Día 04 Zúrich - Lucerna - Región Del Bearnesado

Desayuno. Saldremos hacia Lucerna, donde haremos una visita panorámica de esta bella ciudad medieval a orillas del Lago Cuatro Cantones. Lucerna ha conservado sus murallas, edificaciones, plazas y callejuelas tal como eran en los tiempos medievales y si algo la caracteriza son sus puentes en madera, entre los que destaca el de la Capilla, de 1333, muy bien conservado, cubierto y embellecido con pinturas de escenas de la historia suiza, algunas de hace tres siglos. También pasaremos por la Torre del Agua, la plaza del Vino, el puente de los Molinos y la presa de agujas, que se encarga de regular el nivel de agua del lago en su desagüe en el río Reuss, entre otros. Tiempo libre. Continuación hacia nuestro hotel en la región del Bearnesado. Cena y alojamiento.

***Nota: Según la situación del hotel, las excursiones pueden alterar el orden.

Día 05 Región Del Bearnesado - Garganta Del Aare - Interlaken - Berna - Región Del Bearnesado

Desayuno. Saldremos hacia el valle de Haslital para conocer la impresionante garganta del Aare, una maravilla natural de 1400 metros de largo y 200 metros de profundidad tallada en la roca por el río glaciar durante millones de años, en la que haremos un recorrido por sus pasarelas. Luego, nos dirigiremos hacia Interlaken, situado entre los lagos Thun y Brienz y considerado hoy en día como uno de los destinos turísticos más visitados de Suiza, donde tendremos tiempo libre para explorar la ciudad. Almuerzo. De regreso a nuestro hotel pararemos en Spiez, dominada por un impresionante castillo y a orillas del lago de Thun, donde tendremos tiempo libre. Cena y alojamiento.

***Nota: Dependiendo de la localización del hotel en la región del Bearnesado, las excursiones podrán sufrir alteraciones en el orden.

Día 06 Región Del Bearnesado - Gruyères - Täsch - Zermatt - Región Zermatt / Täsch

Desayuno. Salida hacia Gruyères, ciudad medieval que da nombre al más famoso de los quesos suizos. Tiempo libre en esta población fortificada, al pie del Moleson, dominada por el castillo de San Germain, incluido en el Inventario Suizo de Bienes de Importancia Nacional, y que, a pesar de sus casi 800 años, conserva en sus estancias una perfecta recreación de la vida en el castillo siglos atrás. Proseguiremos hacia Täsch, al pie del más fascinante panorama alpino. Luego, nos dirigiremos a Zermatt, bella ciudad alpina a la que se sube en tren de cremallera, y que es considerada el Santuario de los Alpes, por estar rodeada por más de doce picos que superan los cuatro mil metros de altura. Tendremos tiempo libre para disfrutar en un escenario de glaciares y montañas, como el Monte Cervino o el Gornergrat. Podremos pasear por sus animadas y elegantes calles que atraen esquiadores de todo el mundo a lo largo del año. Cena y alojamiento en la región de Zermatt / Täsch.

Día 07 Región Zermatt / Täsch - Ginebra

Desayuno. Saldremos en dirección a Ginebra a la que llegaremos al medio día. Almuerzo. Por la tarde haremos una visita panorámica con guía local en esta cosmopolita ciudad, en la que conoceremos su centro histórico, en el que destacan la catedral gótica de San Pedro, la Place du Bourg de Four, el Ayuntamiento, la sede de la ONU y el monumento a la Reforma, adosado a una muralla en el que están representados los principales personajes de ese movimiento político-religioso, entre ellos Calvino, Knox y Cromwell, etc. Tiempo

Incluye:

07 Noches De Alojamiento En Categoría Indicada.

Régimen Alimenticio De Acuerdo A Itinerario.

Visitas Según Itinerario.

Guía Profesional De Habla Hispana.

Traslados Los Indicados.

Transporte En Autocar Turístico.

Documentos Electrónicos Código Qr (Empresa Socialmente

Responsable Con El Medio Ambiente).

No Incluye:

Boleto de avión.

Gastos de índole personal.

Ningún servicio no especificado.

Propina para guías acompañantes, choferes, tasas hoteleras, tasas municipales.

Excursiones opcionales (Sujetas a mínimo de participantes).

Excursiones sugeridas.

Pueden aplicar impuestos locales hoteleros a pagar directo en destino.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-16 07:58:52.